

Fecha: 16-05-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Ya se desarrollan finales provinciales de los Juegos Deportivos Escolares en el Maule

Pág. : 12

Cm2: 531,1

VPE: \$ 1.062.299

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

# Ya se desarrollan finales provinciales de los Juegos Deportivos Escolares en el Maule

Molina, Linares, Parral y Pelluhue han sido el epicentro de las primeras finales provinciales de los Juegos Deportivos Escolares sub-14 en las disciplinas de ajedrez, tenis de mesa y voleibol, tanto en damas como en varones en la región del Maule.

Esta instancia es convocada por el Ministerio del Deporte a través del Instituto Nacional de Deportes, en conjunto con el Ministerio de Educación y los departamentos extraescolares y deportivos de las comunas del Maule que buscan promover el desarrollo de deportistas en la etapa estudiantil en variadas disciplinas de todas las comunas de la región.

El Seremi del Deporte Iván Sepúlveda, tras marcar presencia en las finales del voleibol damas, de la provincia de Curicó, desarrolladas en Molina, señaló: "Estamos muy contentos por el desarrollo de estas competencias con un gran nivel y entusiasmo de sus participantes. Visitaremos además las cuatro provincias antes de las etapas regionales, buscando sacar a los mejores representantes del Maule para el Nacional en Santiago, donde esperamos tener una nutrida presencia



de campeones para ir al Sudamericano".

Por su parte, el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela, aseveró que "todos estos procesos selectivos son relevantes, porque son tremendamente didácticos. Ya pasamos la etapa comunal, estamos en la etapa provincial, vamos hacia la etapa regional para después llegar a la final y ojalá que en esa final nos vaya bien y podamos ir a los sudamericanos, cosa que se va a sumar a la fiesta que vamos a tener en la región del Maule con los Juegos Binacionales en noviembre, con las cuatro provincias de Argentina y cuatro regiones de Chile".

## DISCIPLINAS

La etapa regional de los JDE considera las disciplinas de ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, ciclismo, futsal, judo, natación, paranatación, tenis de

mesa y voleibol, donde se contempla una inversión total del Mindep-IND de 239 millones de pesos en honorarios y bienes y servicios para todas las etapas.

En la jornada definitoria a nivel provincial del voleibol damas disputada en Molina, el Colegio San Ramón Nonato de Curicó se impuso a María Auxiliadora de Molina. Su capitana Julieta Catriel dijo sentirse "muy nerviosa, tratamos de dar lo mejor y estar donde estamos con harto entrenamiento, físico y mental, que lo es todo, ya que los sentimientos te matan y si uno se bajonea, cae todo el equipo. Fue muy competitivo todo el proceso, intenso. Ahora debemos prepararnos de la mejor forma para ir al regional y obtener el mejor resultado".

Recordar que además de la categoría sub-14, cuyas finales

- Los deportistas escolares de la categoría sub-14 buscan la clasificación a las finales regionales para luego acceder al evento de carácter nacional, a desarrollarse en la Región Metropolitana y al posterior Sudamericano de Brasilia

regionales están programadas entre los meses de junio a inicios de agosto, también estará en cartelera la competencia sub-17 que considerará el segundo semestre las disciplinas de voleibol y básquetbol, en damas y varones, cuya final nacional se llevará a cabo en la Región de Coquimbo. Las sedes de los eventos regionales serán Talca, San Clemente, Teno, Molina, Curicó y Linares.

Las finales nacionales de la categoría sub-14 están programadas para llevarse a cabo entre el 30 de agosto y el 11 de septiembre en la región Metropolitana en todas sus disciplinas, teniendo como premio mayor la representación nacional en el Sudamericano Deportivo Escolar, a desarrollarse en Brasilia, Brasil, la primera semana de diciembre de este año.

## ALGUNOS CLASIFICADOS

En el tenis de mesa varones de la provincia de Curicó, primero fue Benjamín Vergara de Curicó, dejando en



segundo lugar a Luciano Castro de Sagrada Familia, quienes acceden a la fase regional, mientras que en damas Ignacia Duarte de Huallané fue la campeona y Olivia Cabaret de Curicó fue vicecampeona provincial.

En tanto en el ajedrez varones, primero y segundo fueron Cristóbal Guajardo del Co-

legio Orchard y Leonel Llanos de la Escuelas Las Palmas Tres Esquinas de Molina. En damas, clasificaron Leonor Daza, representante de Liceo Luis Cruz Martínez y Matilde Plana de la Alianza Francesa. En el voleibol damas y varones, el gran triunfador fue el Instituto Linares en la provincia de Linares.